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 Рассматривается проблема взаимоотношения прогнозирования и философского знания на основе 
историко-философской традиции, в связи с чем ставится вопрос о правомерности применения 
философского инструментария в оценке феномена опережающего отражения и прогностической 
деятельности. Анализируется прогностический потенциал социальной философии, на основании чего 
определены эвристические возможности, оценочные критерии и перспективные задачи современной 
прогностики.  
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P.Ju. Chernikov 
Prognostic function in social philosophy 

It is considered the problem of interaction between prediction and philosophic knowledge on the basis of 
historical-and-philosophic tradition. Consequently there occurs a question on the relevancy of philosophic 
instruments usage in the assessment of advance reflection phenomenon and prognostic activity. It is analyzed the 
prognostic potential of social philosophy and heuristic opportunities, assessment criteria and prospective tasks of 
modern prediction are defined. 
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